

La Llorona y Maria Coroy ganan premios de Iberia.

Escrito por Redaccion

Martes, 05 de Octubre de 2021 04:36 - Actualizado Martes, 05 de Octubre de 2021 04:38



La película La Llorona, dirigido Jayro Bustamante, recibió dos galardones en la octava edición de los Premios Platino.

Se trata del galardón en la categoría votada por el público en redes sociales y como Mejor Película Iberoamericana de Ficción y Mejor Interpretación Femenina, el cual fue otorgado a la guatemalteca, María Mercedes Coroy.

La actriz María Mercedes Coroy dijo estar agradecida por este premio